# МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ

#### ШКОЛА №23

# ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ

Амурский тигр

#### выполнил

Бельды Арсений

#### КЛАСС 7Ф

# Амурский тигр

Амурский тигр — хищник из семейства кошачьих, рода пантер, класса млекопитающих. Самый крупный хищник. Он является символом Дальнего Востока и занесен в Международную Красную книгу.

Тигры по образу жизни — одиночки и живут годами на одной территории, если вокруг достаточно пищи. Основу рациона хищных животных составляет мясо. Одна взрослая особь амурского тигра съедает в сутки от 8 до 20 килограмм мяса. Охота на амурского тигра категорически запрещена. Нарушение правил, и браконьерство строго карается законом. Закон о запрете охоты на уссурийских тигров был принят в 1947 году. Спустя восемь лет вышел еще один закон, которых строго запрещает отлов тигрят данного вида даже для зоопарков и питомников. Амурский тигр считается одним из самых прекрасных, грациозных и сильных хищников на планете. Его сила и мощь поражают. На сегодняшний день человечество прикладывает множество сил и средств для исправления своей ошибки, которая чуть не привела к гибели всего вида.

# **Amur Tiger**

The Amur tiger is a predator from the cat family, the genus of panthers, a class of mammals. The largest predator. It is a symbol of the Far East and is listed in the International Red Book.

Tigers are solitary in their way of life and live for years in the same territory, if there is enough food around. The basis of the diet of carnivorous animals is meat. One adult Amur tiger eats from 8 to 20 kilograms of meat per day. Hunting of the Amur tiger is strictly prohibited. Breaking the rules, and poaching is strictly punishable by law. The law banning hunting of Ussuri tigers was adopted in 1947. Eight years later, another law came out, which strictly prohibits the capture of tiger cubs of this species, even for zoos and kennels. The Amur tiger is considered one of the most beautiful, graceful and powerful predators on the planet. His strength and power are amazing. Today, humanity is putting a lot of effort and resources to correct its mistake, which almost led to the death of the entire species.

#### Тропой Арсеньева

Бескрайняя тайга окутала сопки Сихотэ-Алиня на севере приморского края. Сейчас там располагается крупнейший заповедник Приморья — Сихотэ-Алинский. Маршрут «Тропою Арсеньева» заслужено считается самым сложным маршрутом заповедника. Так как его протяжённость достигает 56 км. Владимир Арсеньев - исследователь Дальнего Востока, географ и писатель. Именно он прошел этот путь, исследуя сопки и тайгу Приморья. Арсеньев неделями бродит по тайге: охотится, собирает различные топографические и географические сведения. Перед ним неизведанный край, о котором мечталось столько лет. Что может быть заманчивее, чем открыть этот край для науки!

По мнению Арсеньева, такие походы на самом деле очень скучны, но справится с однообразием помогает только труд. Но когда идешь по лесу без работы, то «не замечаешь, как летит время, забываешь невзгоды и миришься с лишениями». Таким примером автор показывает, что природа успокаивает человека, отвлекает от проблем. Арсеньев понимает: общение с лесом обогащает человека, делает его жизнь более наполненной.

# The Arsenyev Trail

Endless taiga enveloped the hills of Sikhote-Alin in the north of the Primorsky Territory. Now there is the largest nature reserve of Primorye – Sikhote-Alinsky. The route "Arsenyev's Path" is deservedly considered the most difficult route of the reserve. Since its length reaches 56 km. Vladimir Arsenyev is a researcher of the Far East, geographer and writer. It was he who went this way, exploring the hills and taiga of Primorye. Arsenyev spends weeks wandering around the taiga: hunting, collecting various topographical and geographical information. Before him is an unknown land, which has been dreamed of for so many years. What could be more tempting than to open this land to science!

According to Arsenyev, such trips are actually very boring, but only work helps to cope with the monotony. But when you walk through the forest without work, you "do not notice how time flies, forget adversity and put up with hardships." By this example, the author shows that nature calms a person, distracts from problems. Arsenyev understands that communication with the forest enriches a person, makes his life more full.